

CeBIT

Aus bos wird Governikus

[06.02.2014] Unter dem neuem Namen Governikus präsentiert sich bremen online services (bos) auf der CeBIT in Hannover.

bremen online services (bos) nimmt die CeBIT 2014 (10.-14. März, Hannover) zum Anlass, um die Produktmarke zur Unternehmensmarke zu machen. Zum 15. Firmenjubiläum wird aus bos Governikus. „Nach 15 erfolgreichen Jahren am Markt stellen wir auch im Hinblick auf unsere Unternehmensstruktur die Weichen für die Zukunft und machen aus unserer etablierten Produktdachmarke eine Unternehmensmarke“, erläutert Geschäftsführer Stephan Klein. Am Messestand C14 in Halle 7 präsentiert der IT-Dienstleister sein Portfolio. Messeschwerpunkte sind etwa die Weiterentwicklungen im Bereich von Governikus Autent zur Authentifizierung mit dem neuen Personalausweis sowie die Einbindung von De-Mail in die sichere Transportinfrastrukturen mittels Governikus MultiMessenger. Ein weiterer Schwerpunkt liegt auf der beweiswerterhaltenden Langzeitaufbewahrung. Mit Governikus LZA verfügt der IT-Dienstleister laut eigenen Angaben über die erste gemäß TR-ESOR zertifizierte Lösung, die auch im Kontext der TR-RESISCAN eine Rolle spiele. Governikus ist auch beim Bundesministerium des Innern (Halle 7, Stand A58) vertreten.

(ve)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT 2014, Governikus